

Jean-Jacques ne souhaitait pas de cérémonie pour ses obsèques, aussi nous respectons son souhait même si le désir de rappeler ses compétences et sa carrière nous semble important.

Vous pourrez retrouver tous ces détails et les nombreuses lettres de félicitations sur le site de l'Amicale brgm. Nous parlerons donc du collègue et ami qu'il fût pour nous tous.

Jean-Jacques portait en lui les vertus de sa Touraine natale qu'il nous a fait souvent découvrir autour de Bourgueil et de la boule de Fort (ce jeu entre le bowling et la pétanque qui se joue dans une piste en forme de cale de bateau avec une boule pas ronde du tout !) Il faut une certaine maîtrise et beaucoup de calme pour y jouer et Jean-Jacques avait ces qualités-là.

Fort de ses diplômes universitaires, de l'institut du pétrole et de l'école des mines, dès 1962 il part en Afrique en Côte d'Ivoire et passera toute sa carrière à alterner des séjours soit à l'étranger soit dans le service des gites minéraux du brgm jusqu'en 1995 année de son départ en retraite.

Outre le fait qu'il a séjourné avec Anne-Marie dans pas moins de 8 pays étrangers, il était internationalement reconnu pour son expertise sur l'OR après la publication de son ouvrage portant classification des « gisements d'or dans le monde ». Mais surtout partout où il est passé le couple a su se faire des amis qu'ils ont régulièrement revus après leur changement d'affectation. Ceci est important quand on énumère les pays où ils ont vécu : de la côte d'Ivoire à l'Arabie Saoudite en passant par le Congo, le Gabon, la Nouvelle Calédonie, le Zimbabwe, et l'Indonésie. Et c'est aussi pour cela que nous sommes tous réunis aujourd'hui.

Après tant de déplacement, le dernier tiers de sa vie, Jean Jacques l'a consacrée à sa famille et à ses amis. La seule entorse qu'il faisait à ce choix était de participer aux réunions bi annuelles des « rescapés » du café du 4^e étage de la tour du brgm à la recherche des meilleurs restaurants de la région.

Son flegme et sa bonne humeur nous faisait du bien à tous et son souvenir restera dans nos cœurs comme le parfum des roses qui étaient sa fleur préférée.

Adieu mon ami, tu as rejoint tes pères et beaucoup d'amis disparus.

Repose en paix Jean-Jacques !